

SAINT-JUST-CHALEYSSIN Quinze bougies pour le CVL 38 FC

Propos recueillis par Françoise Granjon



Yves Servange, secrétaire, et Cyril Fazio, président du CVL 38 FC. Photo Le DL/F.G.

Le CVL38 FC, club de football de Saint-Just-Chaleyssin, Valencin et Luzinay, soufflera ses 15 bougies samedi 26 avril, au complexe sportif B. Saugey. Son président, Cyril Fazio, raconte cette aventure footballistique qui rassemble 203 licenciés, une école de foot (73 enfants), des équipes seniors (24 féminines et 55 masculins), une équipe U15 (15 joueurs), 34 dirigeants (bureau et éducateurs) et 2 arbitres.

Cyril Fazio, comment est né le CVL 38 FC ?

« Le CLV 38 FC est né de la fusion de l'AL Valencin, créé en 1946, de l'ASC Foot Chaleyssinoise, fondée en 1942 et du FC Luzinay. Le football était bien ancré sur ces villages. Tout le monde jouait au foot, à cette époque. Le CVL choisit alors les couleurs noires et blanches pour marquer ce nouveau départ. »

Quels ont été les différents présidents ?

« Jérôme Molina, Frédéric Rutchi et Franck Judic comme coprésidents représentant chaque club avant la fusion, fondaient le CVL. Ensuite, 7 présidents se sont succédé : Nicolas Decaup, Loïc Massot Pellet, Stéphane Billon. Coprésidence : Alexandre Ehret et Paul Anselme, Paul Anselme et Louis Massot-Pellet. Depuis juin, moi-même. »

Quelle mission s'était fixé le CVL ?

« Le CVL est un club de foot dans lequel on peut pratiquer et apprendre le football, peu importe son niveau et ses motivations. Notre mission de départ était de donner de la joie grâce au football, que l'on soit joueur, éducateur, dirigeant ou même parent. C'est toujours valable 15 ans après. Nous proposons à tous, aux garçons comme aux filles, une expérience sportive, éducative et associative à travers le football au sein d'un club ambitieux à taille humaine. Trois valeurs nous guident dans nos objectifs : l'amitié, le fair-play et la victoire. »

De combien d'infrastructures bénéficiez-vous, grâce à cette fusion ?

« Les trois communes mettent à notre disposition trois ensembles sportifs dont quatre terrains en herbe et un synthétique, des vestiaires. Trois salles communales permettent l'accueil des licenciés et équipes adverses lors des matchs et l'organisation d'évènements qui font de ce club une famille. »

Quelle place pour la formation ?

« La formation est un projet en continu que nous proposons avec l'objectif à long terme d'un éducateur formé par équipe, si possible recruté parmi nos membres. La fonction arbitrale est un de nos piliers essentiels pour notre développement. Nous nous attachons à promouvoir la fonction de dirigeant et de bénévole, indispensables à notre fonctionnement selon les valeurs communes : l'implication, l'initiative, la simplicité et le plaisir. »